

MARIA CRISTINA BETINOTTI

La Prof. María Cristina Betinotti comenzó en el año 1985 a realizar un relevamiento de datos dentro del alumnado secundario del distrito de Escobar. La inquietud era conocer los motivos por los cuales los egresados de los Institutos Secundarios del lugar no estudiaban carreras docentes. Para ello encuestó a todos los alumnos de 5to. Año de los Colegios Santa María, Gral. Belgrano, Inst. San Vicente de Paul, Escuela Técnica N° 1 Hipólito Bouchard y Escuela Media N° 2.

El resultado reveló que un 82% de los alumnos, futuros egresados, no continuaban estudiando carreras docentes por no contar con una Casa de Estudios Superiores en Escobar, motivo que llevó a la Prof. María Cristina a gestar el proyecto de la creación de un Instituto de Formación Docente en la localidad de Belén de Escobar. Incansable trabajadora, dedicada a la educación, destinó muchas horas de su vida a la elaboración del proyecto, incluidas vacaciones en que se dedicaba al análisis estadístico de los datos. Una vez terminado el proyecto, comenzó a gestionar la creación del Instituto para lo cual pidió apoyo al Diputado Provincial Venancio Giordano, a los concejales Roberto Gaytan y Luis Alberoni, entre otros y al Intendente, en ese entonces, Roque Larghi. Luego de la ardua labor, vio cristalizado todo su esfuerzo con la Resolución de aprobación de la creación del Instituto Superior de Formación Docente N° 55 de Escobar en el año 1986. Creemos que es el nombre apropiado para:

- Destacar los méritos profesionales de la Prof. Betinotti
- Justipreciar el aporte de una personalidad destacada del ámbito local.
- Valorar la iniciativa de la creación del Instituto por una profesora que, además, fue miembro de nuestra casa de estudios.
- Reconocer que sin su aporte Escobar no contaría con esta Institución.

